

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio aumenta un 41% los huertos familiares para atender la demanda vecinal

La redistribución del terreno amplía de 58 a 98 las parcelas
 ■ Aprobado el reglamento de uso y la tasa por ocupación anual

EÑE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor prácticamente ha duplicado el número de huertos familiares ubicados en la parcela municipal situada junto a la ribera del Tormes, con el fin de ganar más espacio para dar cobertura a la totalidad de la demanda social existente en el municipio.

De esta manera, se ha pasado de 58 a 98 parcelas, lo que supone un 41% más que permitirá que casi un centenar de vecinos disfruten de los nuevos huertos que se adjudicarán dentro de un mes y se destinarán tanto al ocio como a las familias con necesidades para que puedan sembrar productos de autoconsumo.

A partir de ahora, y para dejar regulada esta actividad, el Ayuntamiento ha aprobado el reglamento que controlará y gestionará las condiciones de funcionamiento de los huertos, que se adjudicarán por cuatro años sin posibilidad de prórroga. También, se ha creado la tasa de uso, que como afirma el alcalde, Ángel Peralvo, "será una cantidad simbólica, de 0,10 euros por metro cuadrado al año".

Una ordenanza en la que queda regulado, por ejemplo, que las familias necesitadas tengan las parcelas más grandes para sembrar productos de autoconsumo, así como que haya un espacio para los jóvenes e incluso el acondicionamiento de alguna parcela educativa para el colegio o las actividades de verano preparadas para los niños, insiste el primer edil.

El terreno en el que se ubican los huertos familiares de Villamayor cuenta con una extensión total de 40.500 metros (4,5



Los huertos familiares están situados junto a la ribera del río. | EÑE

hectáreas) y una ocupación real de 21.000 metros. De los 58 existentes, que se acondicionaron el pasado mes de abril, se ha pasado a 98 parcelas, tras la reparación acometida en los más grandes de 325 metros para redistribuirlos.

El objetivo es que los adjudicatarios puedan aprovechar el inicio de la nueva temporada, una vez concluida la instalación de las infraestructuras y servicios que acondicionarán toda la zona destinada a esta actividad de ocio, económica y de convivencia social.

En esta nueva etapa, tras el periodo de prueba del pasado verano, se constituirá un consejo de huertos, formado por cada uno de los titulares y un presidente y dos vocales elegidos entre todos, con el fin de organizar el régimen interno de los aspectos no previstos en el reglamento y no regulados por las instrucciones de la Alcaldía, como los horarios de apertura, utilización de bienes públicos y zonas comunes, accesos de personas, organización del sistema de riego y turnos o limpieza de las zonas comunes, entre otras normas.

CABRERIZOS



Tito Martín, Lourdes Villoria y Carmen García. | EÑE

La programación de Navidad apuesta por la participación de las familias en los talleres

EÑE | CABRERIZOS

La completa programación organizada por el Ayuntamiento de Cabrerizos para celebrar las fiestas navideñas comienza hoy con los 'cuentos para comérselos' del programa Jugueteros Animados y se prolongará hasta el 7 de enero con el viaje cultural a Madrid organizado para que niños y mayores disfruten de una ruta por museos, mercados y los principales rincones del centro de la capital.

Una programación que engloba una treintena de actividades, en las que apuesta por la participación familiar en las distintas propuestas organizadas, entre las que destacan como novedades el taller de cocina 'Entre fogones con Héctor Carabias', en el que se elaborará y degustará un menú navideño; los talleres de cocina para niños, el teatro familiar 'PayaS.O.S.' y los paseos en tren por el municipio.

Unas actividades que se completarán con los torneos deportivos y dos jornadas de iniciación al pádel para jóvenes. El apartado musical estará a cargo de los conciertos de la Escuela Municipal

LOS DATOS

Navidad circense

La Escuela de Navidad, dirigida a los niños de Infantil y Primaria, se desarrollará este año bajo la temática circense con payasos, magia, danza, maquillaje y juegos. Tendrá lugar los días 22, 23, 26, 29 y 30 y 2 y 5 de enero, por las mañanas, en el Centro Cultural Municipal.

Presupuesto

El Consistorio invierte en la programación de Navidad de este año 3.600 euros y cuenta con la participación de asociaciones del municipio y voluntarios que colaboran para crear el ambiente navideño.

de Música, el Coro de la Universidad y el Coro Monteverdi de la localidad. Además, no faltarán las actuaciones de los niños y profesoras de la Escuela de Idiomas que llenarán las calles de canciones y cuentos navideños y la Cabalgata de Reyes la tarde del 5 de enero.

Asimismo, está abierta la inscripción de los concursos de belenes, tarjetas y mini árboles hasta el día 18.

SANTA MARTA DE TORMES



Curso para aprender recetas de cocina navideña

La Escuela Municipal de Hostelería acoge un nuevo curso de cocina dedicado a la elaboración de recetas navideñas para aprender a preparar platos especiales estas fiestas. Actividad en la que participan alumnos y vecinos de la localidad. | EÑE



Prácticas de los alumnos de Comercio en el sector

Los alumnos del ciclo de Comercio y Escaparatarismo del Centro de Formación Profesional Hernández Vera realizan la evaluación correspondiente a este trimestre con prácticas de decoración real de escaparates de establecimientos del municipio. | EÑE